

NOTA DE PRENSA

La Junta de Personal del Ayuntamiento de Zaragoza, órgano de representación de las y los empleados municipales, de forma unánime, denuncia y manifiesta su rotundo rechazo al despido del presidente del Comité de Empresa de FCC Parques y Jardines, empresa adjudicataria para la prestación de este servicio público externalizado, cuyo responsable es el Ayuntamiento de Zaragoza, y exigimos su readmisión inmediata, sin ninguna sanción.

Consideramos que este hecho vulnera los derechos básicos laborales, así como derechos fundamentales –libertad de expresión y sindical-, lo cual es intolerable. No podemos consentir que este Ayuntamiento confíe la prestación de los servicios públicos a empresas que no respetan derechos fundamentales y que demuestran su fuerza despidiendo a la máxima figura legal de los trabajadores.

Estamos viviendo un ataque sin precedentes al sector público, por un lado la reforma constitucional de fijación del techo del déficit, por otro, la continua privatización de los servicios públicos para que ingresen beneficios del erario público, grandes empresas privadas. Un ejemplo de ello lo tenemos en el Servicio de Parques y Jardines de Zaragoza adjudicado a la empresa FCC, que en los últimos tiempos ha provocado varios hechos gravísimos como son, el despido de dos trabajadores por crear una sección sindical, el despido del presidente del comité de empresa en parques y jardines, la apertura de expediente a todos los integrantes de dicho comité y la negación de la empresa a constituir una mesa electoral para el proceso de elecciones sindicales.

Entendemos que todo ello es un ataque directo y frontal contra las y los trabajadores, las organizaciones sindicales y los servicios públicos. Por todo ello exigimos:

- Readmisión inmediata del presidente del comité de empresa de FCC Parques y Jardines, sin ningún tipo de sanción.
- Que el gobierno municipal como máximo responsable de la gestión de Parques y Jardines, tome las medidas oportunas y garantice la libertad de expresión y sindical.

Hacemos un llamamiento a la Movilización de todas y todos los trabajadores municipales y a la ciudadanía para exigir el respeto a los derechos laborales en las contrataciones municipales acudiendo a la MANIFESTACIÓN del sábado 10 de septiembre a las 12h. desde la Plaza San Miguel hasta el Ayuntamiento.

Los sindicatos integrantes de la Junta de Personal: CIPOL, CCOO, UGT, OSTA, CGT, CSIF

